

Experiencia de Intercambio en la UFPR (Universidade Federal do Paraná)

procesamiento, clasificación, presentación y análisis de información estadística.

Actualmente me encuentro en la ciudad de Curitiba, Estado de Paraná, República Federativa de Brasil. Soy alumna del octavo semestre de la Carrera Ingeniería Comercial, Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa, siendo esta prestigiosa Casa de Estudios la que me brinda la oportunidad de realizar un intercambio estudiantil a la Universidade Federal do Paraná.

En Curitiba estoy cursando el 5º periodo de la Carrera Administración, en el Campus Jardim Bôtanico, Setor de Ciências Sociais Aplicadas, comenzando las actividades académicas el día 15 de abril del presente año.

Los horarios son de 7:30 a 11:30 y de 18:30 a 22:30, donde asisto a las siguientes clases: Sistema de Produção, Mercado de Capitais, Administração de Projetos, Fundamentos de Marketing y Analise Econômico-financeira das Empresas I. asimismo, voy a las clases de portugués que se dictan en el Celin (Centro de Língua da UFPR) de 14:00 a 17:00, curso ofrecido en forma gratuita a los intercambistas.

La UFPR es una de las más prestigiosas universidades de Brasil. En el año 2012 cumplió 100 años de trayectoria, formando a jóvenes y adultos de todo el país así como también a extranjeros que viven en ciudades aledañas. Dentro de la ciudad cuenta con 4 Campus:

Centro

Agrarias

Centro Politecnico

Jardim Bôtanico,

Además otros 3 en ciudades próximas

Palotina

Litoral

Pontal do Sul

Posee restaurantes universitarios (RU) en cada campus, donde el desayuno, el almuerzo y la cena son gratuitos para los intercambistas de la AUGM y para los pertenecientes a otros convenios así como para los alumnos en general, los servicios lo reciben con la presentación de la carteirinha do estudante, documento de identificación de los estudiantes de la UFPR, pagando la suma de 1,30 reales para cada comida. Con ella se tienen descuentos no sólo en el RU, sino también en librerías, papelerías, fotocopiadoras, teatros, museos y otros eventos de carácter cultural.

Se cuenta con dos ómnibus exclusivos (Linha 1 y Linha 2) que hacen recorridos por todos los campus dentro de la ciudad, centros de atención hospitalaria, sistema de bibliotecas, equipos deportivos que representan a la universidad, en distintas modalidades como: Futsal, hándbol, voleibol, básquetbol, atletismo, judô, natacao, tênis de mesa, xadrez, etc.

Resido en el centro de la ciudad, a unas cuadras de la Reitoria, en un edificio donde también viven intercambistas de distintos países. Comparto un departamento con dos mexicanas, dos brasileras y una alemana; todas ellas también realizando intercambio por un semestre.

Considero esta oportunidad una experiencia única, donde tengo la posibilidad de conocer otros métodos de enseñanza, diferentes culturas, costumbres, lugares y personas de muchos países, los cuales me ayudarán a crecer en todos los aspectos de mi vida.

A la **Universidad Nacional de Itapúa** y a mi querida **FaCEA**, por ofrecernos la oportunidad de intercambiar experiencias en otros países, en nombre de todos los alumnos que nos encontramos en diferentes partes del continente, **MUCHAS GRACIAS!**

Leticia Fabiana Torres Velozo

